

Abschlussfahrt der 10b nach München



Vom 15. Bis 19. September 2025 ging es für die 10b nach München. Nach unserer langen Anreise am **Montag** kamen wir endlich im Hostel an und bezogen die Zimmer.

Der **Dienstag** stand unter dem Motto „Entdecke München!“. Nach einem guten Frühstück machen wir uns auf den Weg in die Innenstadt von München. Wir begannen den Tag mit einer Stadtrundfahrt, die in der Nähe des Viktualienmarktes endete. Der Viktualienmarkt ist ein riesiges Schlemmer-Paradies mit einer großen Auswahl an Lebensmitteln wie Obst, Gemüse, Fleisch, Delikatessen und vielem mehr. Von dort aus hatten alle Zeit, die Stadt eigenständig in Kleingruppen zu erkunden, z.B. das Neue Rathaus, tolle Geschäfte und gemütliche Cafés.

Am **Mittwoch** besuchten wir in Garmisch-Partenkirchen die Partnachklamm und waren mittendrin im beeindruckenden Gesteinsmassiv mit Wasserfällen. Natur pur! Die Klamm ist 699 Meter lang und ca. 80 Meter tief. Die Felsen und das viele Wasser haben uns sehr beeindruckt.

Am **Donnerstag** besichtigten wir das Schloss Herrenchiemsee, das auf der gleichnamigen Insel Herrenchiemsee malerisch mitten im Chiemsee liegt. Nach einer Bootsfahrt und einem kurzen Fußweg erreichen wir das Schloss. Bei der Schlossführung hörten wir die Geschichte des legendären König Ludwig II. von Bayern, der häufig als der „Märchenkönig“ bezeichnet wird. Er erhielt diesen Namen wegen seiner prachtvollen Schlösser. (Er ließ nicht nur Herrenchiemsee erbauen, sondern auch das weltberühmte Schloss Neuschwanstein. Ludwig II. ließ das Schloss von 1878 bis zu seinem Tod 1886 erbauen - inklusive einer Kopie des berühmten Spiegelsaals im französischen Schloss Versailles.) Herrenchiemsee und Linderhof, die Ludwigs Leidenschaft für Kunst und Musik widerspiegeln, boten bei Sonne und blauem Himmel perfekte Kulissen für unsere Erinnerungsfotos.

Am **Freitag** reisten wir zufrieden und um viele schöne Erlebnisse und Eindrücke wieder zurück nach Düsseldorf.

Frau Gouda & Frau Quentin